

## Pregunta nº 7

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

Nunca los vecinos de Valladolid se habían quejado tanto a su Ayuntamiento como ahora. Hace casi un mes que se ha batido el récord anual y en lo que respecta a las reclamaciones dirigidas al Servicio de Limpieza también alcanzan ya cifras anuales jamás vistas.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

#### PREGUNTAS

1. ¿Quién asume la responsabilidad política del descontento ciudadano?
2. ¿Qué tiene pensado hacer el equipo de gobierno municipal para revertir la insatisfacción de la ciudadanía?

Valladolid, 24 de octubre de 2025



Pedro Herrero García  
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE